
Un siracusano alla finale dei
campionati italiani di Latte
Art
Un siracusano alla finale dei campionati italiani di Latte
Art, che si svolgeranno al Sigep di Rimini dal 17 al 21
gennaio prossimi. Il barista Giuseppe Fiorini rappresenterà la
Sicilia, dopo essersi classificato secondo all’ultima tappa
del  “Coffee  Show  Latte  Art”  organizzato  a  Siracusa
dall’associazione culturale enogastronomica “Mangiare bene e
non  solo”  presieduta  da  Gaetano  Bongiovanni.  I  primi  due
classificati nell’ambito della tappa di Siracusa, che si è
svolta lo scorso 5 ottobre, si sono automaticamente guadagnati
l’accesso alla finale del campionato nazionale, dove Fiorini
ritroverà il vincitore assoluto del Coffee Show Latte Art
2014, Luca Primiani, di Parma. Fiorini ha anche ottenuto il
trofeo “Cappuccino tutto siciliano”, riservato ad un barista
dell’isola, che abbia utilizzato solo latte e caffè siciliani
nella preparazione del cappuccino in gara. “E’ una grande
soddisfazione- commenta il patron del “Coffe Show Latte Art”,
Bongiovanni-portare  in  finale  un  barista  professionista
siracusano. Una conquista che può anche essere un passaggio
per il rilancio della qualità e della professionalità nel
settore dei pubblici esercizi nel nostro territorio”.

Siracusa. Sprofonda un tratto
della  strada  della  vecchia
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Tonnara,  in  direzione
Arenella
Sorpresa lungo la strada della vecchia tonnara di Terrauzza,
in direzione Arenella. All’altezza dell’incrocio con via della
Gondola, il manto stradale è letteralmente sprofondato. La
parte centrale di quella corsia di marcia ha ceduto, seguendo
lo scavo di un precedente lavoro probabilmente mal rattoppato
alla conclusione. Segnalata da un lettore di SiracusaOggi.it
la pericolosità del tratto in questione, specie nelle ore
serali. Uno scooter rischierebbe un autentico “salto” per le
auto a rischio sospensioni e la stessa aderenza.
Negli  scorsi  mesi,  l’assessorato  ai  lavori  pubblici  aveva
predisposto un protocollo d’intesa con cui si imponeva a ditte
che effettuavano lavori su sedi stradali di proprietà comunale
di  ripristinarle  l’originario  stato,  provvedendo  a  proprie
spese in caso di rattoppi non in linea con il dispositivo.

Siracusa.  Rapina  in  via
Piave,  ma  è  solo  un  falso
allarme
Rapina alle Poste di via Piave, ma è solo un falso allarme.
Due Volanti sono subito intervenute sul posto, a causa di una
segnalazione probabilmente scattata per un errore del sistema
di  allarme.  All’interno,  fortunatamente,  tutto  procede  in
maniera regolare.
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Siracusa.  Bimbi  ucraini
ospiti  di  famiglie
siciliane:cena  per
raccogliere fondi
Una cena, un progetto, un obiettivo. L’associazione “I nuovi
confini”  ha  organizzato  per  giovedì  sera  (15  gennaio)
un’iniziativa, attraverso la quale sarà possibile raccogliere
fondi da destinare ad un progetto di accoglienza. Si tratta di
una cena di solidarietà , presso il ristorante giapponese (ma
non solo) di viale Regina Margherita.
Bimbi  di  nazionalità  ucraina,  provenienti  da  famiglie  che
vivono  situazioni  di  disagio,  vengono  ospitati,  per  un
periodo,  che  coincide  in  questo  caso  con  quello  delle
festività natalizie, da famiglie siciliane che si sono rese
disponibili.  Gruppi  di  bimbi  sono  arrivati  nelle  scorse
settimane e ripartiranno tra pochi giorni. L’associazione ,
accreditata  presso  il  Ministero  delle  Politiche  Sociali,
organizza a 360 gradi la permanenza dei piccoli, vittime di un
momento  davvero  difficile  che  l’Ucraina  sta  vivendo.  La
referente  a  Siracusa  dell’associazione  si  chiama  Alena
Voziyan. “Il progetto ci sta particolarmente a cuore- spiega-
L’associazione  sta  compiendo  un  percorso  importante,  che
vogliamo  portare  avanti,  per  garantire  ai  bambini  ucraini
esperienze positive per loro e di sollievo. Abbiamo potuto
contare  su  degli  sponsor,  che  ringraziamo,  ma  è  chiaro-
prosegue Alena – che i servizi da offrire hanno bisogno di
fondi per essere garantiti”. Fondi che potranno arrivare anche
dal ricavato della cena di giovedì sera. “Niente menu fisso-
spiega la rappresentante dell’associazione – Preferiamo che
ciascuno decida di cenare come crede, sia per non imporre cibi
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che possono essere meno graditi di altri, sia per lasciare la
libertà di versare la somma che si ritiene opportuna”. La cena
va  prenotata.  Sul  sito  internet  del  Comune  è  possibile
recuperare i recapiti necessari per mettersi in contatto con i
rappresentanti del gruppo.

Siracusa.  Sistemata  la
piazzetta di viale Teocrito
Sistemati il manto stradale e la piazzetta di viale Teocrito,
all’angolo con via San Giovanni alle Catacombe, recentemente
interessato  da  lavori  alla  conduttura  idrica.  Esprime
soddisfazione la consigliera comunale Stefania Salvo. “Sono
stati ristrutturati- spiega Salvo- gli aeratori della centrale
di  sollevamento  sotto  il  marciapiede  ed  è  poi  stato
riasfaltato  il  tratto”.  Lavori  mai  avviati  da  Sai  8,
nonostante la piazzetta e la sede stradale antistante fossero
stati recintati e resi cantiere, utilizzato, però, soltanto da
chi ne ha fatto una sorta di discarica a cielo aperto. “I
residenti erano stufi di questa situazione – fa presente la
consigliera del Pd- e, facendomi portavoce del problema, ho
chiesto  l’intervento  degli  uffici  competenti,  solerti  nel
restituire alla libera fruizione la piazzetta, desso abbellita
con nuovo verde”
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Siracusa. Da un mese non si
riunisce  il  Consiglio
Comunale.  Princiotta:  "Così
non va"
Da un mese il Consiglio Comunale di Siracusa non si riunisce
in seduta. “Eppure sono finite le vacanze di Natale e anche
quelle di capodanno. E’ stato fatto il rimpasto e sono state
fatte qualcosa come cinquanta provvedimenti tra delibere e
determine”,  commenta  con  sarcasmo  la  consigliera  Simona
Princiotta.
“Credo che il presidente del consiglio comunale Sullo possa
anche rientrare dalle ferie. E’ palese che dopo i tanti ordini
del giorno e le innumerevoli interrogazioni presentate sarebbe
il caso di riprendere, immediatamente, i lavori in aula”.
Il problema, per la Princiotta, diventa così ancora una volta
la  mancanza  di  condivisione  dell’azione  amministrativa.
“Ricordo che ci sono tanti argomenti che andrebbero affrontati
in aula con celerità nell’interesse dei siracusani”, lamenta.
“Così non si affrontano i problemi”.

Siracusa. "La musica dentro",
concerto  per  i  detenuti  di
Cavadonna
Un concerto per i detenuti di Cavadonna. “La musica dentro”,
brani degli Stadio, interpretati dal vivo dalla cover band
“Ultimo  Stadio”.  Un’iniziativa  pensata  per  “dare  delle
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emozioni, che solo la musica può regalare, a chi vive un
momento particolare della sua vita. Due diverse realtà che
trovano un punto di incontro”. Il concerto era stato pensato
per  il  periodo  natalizio,  ma  poi  posticipato  per  ragioni
organizzative. Il nuovo appuntamento è fissato per le 14 del
22  gennaio,  preceduto,  alle  12,  da  una  conferenza  stampa
all’interno  della  casa  circondariale  di  Cavadonna.  “Ultimo
Stadio” è una band che si ispira alla musica italiana degli
anni ’80 e ’90. La compongono Salvatore Correnti, bassista,
Loris Amato, batterista del trio Amato di Canicattini, Sandro
Sciascia, al piano, tastiere e Sint, Nuccio Russo (chitarra
elettrica e acustica), Carmelo Castobello, la voce.

Siracusa.  Spingevano  un
ciclomotore  rubato  poco
prima, denunciati due giovani
Denunciati in stato di libertà due giovani di 17 e 19 anni,
entrambi siracusani, per il reato di ricettazione.  Gli uomini
della  squadra  Mobile  hanno  sorpreso  i  due  ragazzi  mentre
spingevano  un  ciclomotore  Aprilia  Scarabeo,  che  era  stato
rubato poco prima in viale Santa Panagia. Il mezzo è stato
restituito al legittimo proprietario.
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Ponte  sul  fiume  Cassibile,
seduta  straordinaria  del
Consiglio della frazione
E’  fissato  per  giovedì  alle  18.30,  nell’aula  consiliare
“Sebastiano  Giuntini”  di  via  delle  Margherite,  una  seduta
straordinaria del Consiglio di circoscrizione Cassibile. Tra i
punti  all’ordine  del  giorno  i  lavori  sul  ponte  fiume  di
Cassibile  e  la  concessione  per  l’utilizzo  dei  dei  plessi
scolastici  all’associazione  sportiva  dilettantistica  “Cuore
Bianco”.

Siracusa.  Lavoratori  ex
Pirelli,  il  consigliere
Castagnino chiede chiarimenti
Il consigliere comunale Salvatore Castagnino chiede chiarezza
sui  lavoratori  ex  Sotis  Pirelli.  Per  la  precisione,  il
consigliere, attarverso un’interrogazione, chiede di conoscere
“le modalità attraverso le quali verranno pagati i lavoratori,
la  delibera  d’impegno  delle  somme  de  quo  e  quanto  altro
necessario a voler snellire le procedure per il pagamento di
quanto dovuto ai lavoratori per i 10 mesi nei quali non hanno
ricevuto il sussidio regionale” .
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